



Leichen einer Mutter und ihrer beiden Kinder in Saint-Germain-lès-Arpajon gefunden

Die Feuerwehr wurde von einer Freundin der Mutter alarmiert, die ihr gegenüber angedeutet hatte, ihr Leben beenden zu wollen.

Drei leblose Körper, eine Mutter und ihre zwei Kinder, wurden in der Nacht von Samstag auf Sonntag, 16. Mai, in einer Wohnung in Saint-Germain-lès-Arpajon, in Essonne, gefunden, meldet Franceinfo.

Gegen 1:05 Uhr wurde die Feuerwehr von einer Freundin der Mutter alarmiert, die ihr gegenüber angekündigt hatte, dass sie ihr Leben beenden wolle. Als sie am Wohnort der Familie eintrafen, fanden die Feuerwehrleute, die von Männern des Sicherheitsdienstes des Departements Essonne begleitet wurden, die Leiche der 30-jährigen Mutter und ihrer beiden Töchter im Alter von 8 und 7 Monaten, die mit Messerstichen getötet worden waren.

Laut Franceinfo gab sich die Frau selbst den Tod auf die gleiche Weise, nachdem sie ihre beiden Kinder getötet hatte.